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 لخص الم

العلم تحت الموضوع " لترقية مهارة الكلام   "QUANTUM TEACHING"أثر تطبيق نموذج  البحث 
الثانوية بليتار للعام الدراسي   "    م  2024-2023اللغة العربية لدى الطالبات في مدرسة المودة 

قد كتبه   الصالحالذي  واحد  فرحان  دفتر:  أحمد  رقم  تدريب    126202202032,  و  تربية  كلية 
الدكتور رحلة  تولونج أجونج, تحت إشرافت  المعلمين, الجامعة الإسلامية الحكومية سيد علي رحمة الله 

 العلمية الماجستي. 

 . و مهارة الكلام اللغة العربية "QUANTUM TEACHING": الكلمات الرئيسية

نم استخدام  من  البحث مسبب  هذا  من  الذخلفية  التعلم  تطبيقو امحيتم    يوذج  ذه هعلى    هلة 
الالم للاه. "QUANTUM TEACHING"وهانوية  ثدرسة  جيد  النموذج  مهارة  تر لل   مستخداذا  قية جودة 

في  ىلد  مالكلا في  الطالبات  العربية  اللغة  نفس   مواد  المهالتعلم  فقط  ليس  استخدامها  يي  هادة  ،  توقع 
 ولكن أظهارها أيضا بفهم, الإتقان, وكذالك  التكلم  باللغة الجيدة و الصحيحة. ا، أتقنهاجيد

( هو:  البحث  من  تطبيق  (  1الهدف  أثر  ما  عن   QUANTUM"وذجنمالكشف 

TEACHING"الكتر ل مهارة  لد  لامقية  العربية  في  ىاللغة  الم  الطالبات  المدرسة  للعاثودة  بليتار  م انوية 
تطبيق  (  2)  .2024-2023الدراسي   أثر  نتيجة  عن   QUANTUM"وذجنمالكشف 

TEACHING"الكتر ل مهارة  لد  لامقية  العربية  في  ىاللغة  الم  الطالبات  المدرسة  للعاثودة  بليتار  م انوية 
 . 2024-2023الدراسي 

و   القبلي  إختبار  شكل  على  التجريبي  القبلي  التصميم  أسلوب  البحث  منهج  هذا  يستخدم 
أسئلة شفهيا, بطريقين لجمع البيانات و هي الإختبار و التوثيق.   10البعدي لمجموعة الواحدة باستخدام 

الطالبات في مدرسة   البحث هو  بليتارو المجموعة من هذا  الثانوية  تقنية    المودة  العينة باستخدام  أما  و 
الهادفة   العينة  التحليل   .(purposive sampling)أخذ  باستخدام  البيانات  تحليل  تقنيات  تحليل  تم  و  و 

 . الإحصائي الوصفي و التحليل الإستدلالي
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 QUANTUM"تطبيق نيستنتج أ نكن للباحث أيموجودة  ت المالبياناو    بناء على نتائج البحث

TEACHING"وذج  نمتطبيق    أثر في  هل"QUANTUM TEACHING"الكتر ل العربية  لام  قية مهارة  اللغة 
نتائج اختبار الفرضيات    ي كن إثبات ذلك من مدد أيمانوية بليتار.  ث ودة المدرسة الم  الطالبات في   ىلد

تم   على  ثمنح2,145يأ  و  10.92نا  نهأ  ينتب  هاتنفيذالتي    2,145  >10,92أوhitung> ttabeltصل 
أثر   نهناكستنتاج أكن الاو يمذا البحث مقبولة.  يهالفرضية ف  نبذلك تكو   ومقبولة،  Haومرفوضة  Hoنإذ

الك  و"QUANTUM TEACHING"إجابيبين   مهارة  العربية  ترقية  اللغة  مدرسة   الطالبات في  ىلدلام 
 . .بليتارانوية  ثودة الالم
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ABSTRACT 

 Scientific research under the topic “The effect of applying the “QUANTUM 

TEACHING” model to improve the Arabic speaking skill of female students at Al-

Mawaddah Blitar High School for the academic year 2023-2024 AD,” which was written by 

Achmad Farhan Wahidush Sholih, notebook number: 126202202032, College of Teacher 

Education and Training, University Islamic Government Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, 

under the supervision of Dr. Rihlatu ‘Ilmiah Master. 

Keywords: “QUANTUM TEACHING” and Arabic speaking skill. 

 The background of this research is the reason for using the learning model that 

is being tried to be applied to this high school, which is “QUANTUM TEACHING”. This model 

is good for use to improve the quality of female students’ speaking skills in Arabic language 

subjects in the learning itself, not only is the material expected to be used and mastered well. But 

also show it with understanding, mastery, and speaking the good and correct language. 

 The aim of the research is: (1) To reveal the impact of applying the 

“QUANTUM TEACHING” model to improve the Arabic speaking skill of female students at 

Al-Mawaddah Blitar High School for the academic year 2023-2024. (2) Disclosing the result of 

the impact of applying the “QUANTUM TEACHING” model to improve the Arabic speaking 

skill of female students at Al-Mawaddah Blitar High School for the academic year 2023-2024. 

 This research method uses a pre-experimental design method in the form of a 

pre- and post-test for one group using 10 oral questions, with two methods for collecting data, 

which are testing and documentation. The group of this research is female students at Al-

Mawaddah Blitar High School, and the sample is made using a purposive sampling technique. 

Data analysis techniques were analyzed using descriptive statistical analysis and inferential 

analysis. 

 Based on the research results and existing data, the researcher can conclude 

that the application of “QUANTUM TEACHING” has an impact on the application of the 

“QUANTUM TEACHING” model to improve the Arabic speaking skill of female students at 

Al-Mawaddah Blitar High School. This can be proven from the results of testing the hypotheses 
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that were carried out, showing that we are 10.92, which is 2,145. Then we get thitung> ttabel, or 

10,92 > 2,145, so Ho is rejected and Ha is accepted, and thus the hypothesis in this research is 

accepted. It can be concluded that there is a positive effect between “QUANTUM TEACHING” 

and improving the Arabic speaking skill of female students at Al-Mawaddah High School in 

Blitar. 
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ABSTRAK 

 Penelitian ilmiah dengan topik “Pengaruh Penerapan Model “QUANTUM 

TEACHING” Untuk Meningkatkan Keterampilan Berbicara Bahasa Arab Siswa 

Perempuan MA Al-Mawaddah Blitar Tahun Pelajaran 2023-2024 M” yang ditulis oleh 

Achmad Farhan Wahidush Sholih , nomor buku catatan: 126202202032, Sekolah Tinggi 

Pendidikan dan Pelatihan Keguruan, Universitas Pemerintahan Islam Sayyid Ali Rahmatullah 

Tulungagung, di bawah bimbingan Master Dr. Rihlatu' Ilmiah. 

Kata Kunci: “QUANTUM TEACHING” dan Keterampilan Berbicara Bahasa Arab. 

 Penelitian ini dilatarbelakangi alasan digunakannya model pembelajaran yang 

coba diterapkan di SMA ini yaitu “QUANTUM TEACHING”. Model ini baik digunakan untuk 

meningkatkan kualitas keterampilan berbicara siswi pada mata pelajaran bahasa Arab dalam 

pembelajaran itu sendiri, tidak hanya materinya diharapkan dapat digunakan dan dikuasai dengan 

baik. Namun tunjukkan juga dengan pemahaman, penguasaan, dan berbahasa yang baik dan 

benar. 

 Tujuan penelitian adalah: (1) Untuk mengungkap dampak penerapan model 

“QUANTUM TEACHING” terhadap peningkatan keterampilan berbicara bahasa Arab siswi 

MA Al-Mawaddah Blitar tahun ajaran 2023-2024. (2) Mengungkapkan hasil dampak penerapan 

model “QUANTUM TEACHING” terhadap peningkatan keterampilan berbicara bahasa Arab 

siswi MA Al-Mawaddah Blitar tahun ajaran 2023-2024. 

 Metode penelitian ini menggunakan metode desain pre-eksperimental berupa 

pre-test dan post-test untuk satu kelompok dengan menggunakan 10 pertanyaan lisan, dengan 

dua metode pengumpulan data yaitu tes dan dokumentasi. Kelompok penelitian ini adalah siswi 

MA Al-Mawaddah Blitar, dan sampelnya diambil dengan menggunakan teknik purposive 

sampling. Teknik analisis data dianalisis menggunakan analisis statistik deskriptif dan analisis 

inferensial. 

 Berdasarkan hasil penelitian dan data yang ada, peneliti dapat menyimpulkan 

bahwa penerapan “QUANTUM TEACHING” memberikan dampak terhadap penerapan model 

“QUANTUM TEACHING” untuk meningkatkan keterampilan berbicara bahasa Arab siswi MA 
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Al-Mawaddah Blitar . Hal ini dapat dibuktikan dari hasil pengujian hipotesis yang dilakukan 

menunjukkan bahwa kita sebesar 10,92 yaitu sebesar 2,145. Maka diperoleh thitung> ttabel atau 

10,92 > 2,145 sehingga Ho ditolak dan Ha diterima, sehingga hipotesis dalam penelitian ini 

diterima. Dapat disimpulkan bahwa terdapat pengaruh positif antara “QUANTUM TEACHING” 

dengan peningkatan keterampilan berbicara bahasa Arab siswi MA Al-Mawaddah Blitar. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


